
　開催日及び場所 平成２６年　１月３０日（木）　　13:45～14:30

橋本市役所　市長応接室

　出席委員氏名 藤井　幹雄（委員長）

濱田　学昭（副委員長）

鈴木　秀幸

　審議対象期間 平成２５年４月　１日 　～ 平成２５年　９月３０日

　抽出案件 総件数 ３件 審議事項

（１）平成２５年度上半期の入札・

　　契約結果について

　制限付一般競争入札 １件 （２）定例報告（平成２５年度上半期）

　①総括表

　②工事に係る入札契約方式別発

　工事希望型競争入札 １件 　　注工事一覧

　③指名停止等の運用状況一覧表

（３）抽出事案について

　指名競争入札 １件

　随意契約 ０件

回 答

　

　委員からの意見・

　質問、それに対す 別紙のとおり 別紙のとおり

　る回答

　委員会による建議

　の内容

平成２５年度　第２回　橋本市入札監視委員会　　議事概要

特になし

意見・質問



別紙

○○○○平成平成平成平成２５２５２５２５年度上半期入札年度上半期入札年度上半期入札年度上半期入札・・・・契約結果契約結果契約結果契約結果についてについてについてについて

１．

２．

３．

４． 委託業務の不成立とは？

○○○○定例報告定例報告定例報告定例報告（（（（平成平成平成平成２５２５２５２５年度上半期年度上半期年度上半期年度上半期））））

１． 総括表に低入札とあるが問題はなかったか。 ありません。

２． 低入札の工事は応札者数は？ ５者です。

３． はい。

○○○○抽出事案抽出事案抽出事案抽出事案についてについてについてについて

【【【【制限付一般競争入札制限付一般競争入札制限付一般競争入札制限付一般競争入札】】】】

第5次拡張事業　橋本市浄水場電気設備更新工事

１．

２． はい。

３．

４．

【【【【工事希望型競争入札工事希望型競争入札工事希望型競争入札工事希望型競争入札】】】】

市役所本庁舎耐震補強Ⅱ期工事

１．

２．

１者が予定価格を超え失格となっているが、予

定価格は公表していないのか？

公表しています。応札者が税込みの金額を記入した

のではないかと思います

変更するということは設計が間違ってなかっ

たのか？

内部改修について工事発注後、再調査により損傷の

激しい箇所が確認され壁、天井のクロス、塗装の改修

を追加しており現場対応ができる為、問題ありません。

受注者が行います。

設備、機械はオーダーで製作しているのか？

全国的には少なくないと思いますが既存施設のメー

カー以外は応札しづらいのではないかと思われます。

現状ある公園を新しく改修する工事です。

設計業者はどこですか？設計時の設備、機械

選定はどうしているのか？指定しているのか？

造園工事が２件とも不調となっているがその理

由は？

具体的にはどんな工事ですか？

入札状況は？

資格を有していない業者が落札した為、不成立となっ

ております。

応札業者数が２者であるがこの業種は業者が

少ないのか？

設計業者は水道専門のコンサルです。設備、機械の

指定はしていません。

指名停止となっている業者は橋本市に登録が

ある業者か？

古い設備の処理はどうするのか？

意見・質問 回答

２件とも同じ工事で２回制限付一般競争入札を行って

おります。不調の理由として東日本大震災、経済対策

による公共工事の増加により配置技術者不足が原因

であると思われます。

１回目は応札者が０者で、２回目は１者応札がありまし

たが契約条件を満たしていなかった為、不調となりまし

た。



別紙

意見・質問 回答

【【【【指名競争入札指名競争入札指名競争入札指名競争入札】】】】

庁舎南棟屋上防水改修工事

１．

２．

３． 10年です。

４．

５．

○○○○そのそのそのその他他他他

特になし。

防水の保証は何年？

塗装工事とは？ 屋上部分の外部階段の塗装改修です。

変更理由について２階部分の天井を改修する

とは、当初から確認されていなかったのか？

工事発注後、漏水箇所の調査を行った結果、２階部

分の天井板の損傷が確認された為、改修を追加して

おります。

要綱を改正しまして応札した有効な応札金額の内、

最高金額を計算対象外としています。

変更しているが変更契約後の施工ではないの

か？

工事打合簿等により発注者と受注者とも確認、了承し

最終に変更する規定を設けております。

入札経過書の計算対象外とは？


